

## Adventsingen auf dem Rathausplatz



Mit weihnachtlichen Melodien und Liedern stimmte der MGV 1860 zusammen mit den Sängern des MGV 1864 Maudach und dem Posaunenchor des CVJM Mutterstadt die Besucher am Samstag, 20. Dezember, auf die bevorstehenden Weihnachtstage ein. Dabei gab es auch wieder Glühwein und Brezeln. Für die kleinen Besucher waren wieder einige Ponys vom Reiterhof Stegili und der Nikolaus dabei. Mit „Macht hoch die Tür“ begann der Posaunenchor und zum Abschluss stimmten alle mit „Oh du fröhliche“ auf die kommenden Festtage mit ein.

*(Amtsblatt vom 08. Januar 2015)  
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*